

Perú envía blindados a frontera e informa a Ecuador



Lima, 4 abr (RHC) El ministro de Defensa de Perú, Walter Martos, declaró que informó a su colega de Ecuador, Oswaldo Jarrín, sobre el envío de tropas y blindados a la frontera entre ambos países para impedir cruces clandestinos.

Martos se refirió al tema en una conferencia de prensa del presidente Martín Vizcarra, quien fue preguntado por el tránsito clandestino pese al cierre oficial de las fronteras como medida contra la pandemia del nuevo coronavirus.

El primer mandatario manifestó su solidaridad con el pueblo ecuatoriano, uno de los más afectados por la enfermedad en Suramérica, y trasladó la pregunta al ministro.

Martos señaló que estableció contacto con Jarrín y le informó sobre el despliegue militar fronterizo, en cumplimiento de las medidas de confianza pactadas por ambas naciones en sus acuerdos de paz.

Precisó que a las regiones de Tumbes y Piura, ambas colindantes con Ecuador, fueron enviados blindados y tropas para controlar 22 pasos clandestinos del límite, por el que, según denuncias de prensa, ingresan ciudadanos del vecino país y migrantes que podrían estar contagiados de Covid-19.

Añadió que el personal de los blindados cuenta con visores nocturnos que permite la vigilancia en la noche, que los migrantes irregulares aprovechaban para cruzar, en vista de que todos los pasos oficiales fueron cerrados el 17 de marzo, en el marco del estado de emergencia nacional contra la pandemia.

El ministro informó también que el jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, general César Astudillo, visitó la frontera y recorrió las posiciones de las tropas y los sitios donde se desplegaron los blindados.(Fuente.[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218804-peru-envia-blindados-a-frontera-e-informa-a-ecuador>



Radio Habana Cuba